Gemeinderat von Zürich

14.03.01

Postulat von Köbi Möri (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie Fahrradspuren, welche parallel zu Autofahrspuren verlaufen, offiziell auch für motorisierte 2-Radfahrer zur Benutzung freigegeben werden können.

Begründung:

Motorisierte 2-Radfahrer benutzen diese Spuren heute unerlaubt oder schlängeln sich zwischen Autokolonnen durch, was nicht ungefährlich, offensichtlich aber Bedarf und Usanz ist. Mit der Bewilligung, die Fahrradspuren mitzubenutzen, würde diesem Umstand Erleichterung verschafft, die Spuren würden zudem besser ausgelastet und gefährliche Situationen würden vermindert, bzw. die Sicherheit im Strassenverkehr verbessert.

